

ödp

ÖDP
ORTSVERBAND
MAINBURG

KEIN NEUES Gewerbegebiet in Wambach!

Keine weitere Zerstörung unserer Hallertau.



Informationen und Argumente. Für die Bewahrung der Natur in Wambach!

Das haben die Verantwortlichen der Stadt Mainburg vor

Am 25. Juli 2023 startete der Mainburger Stadtrat mit 16:4 Stadtratsstimmen das Verfahren für die vorläufige Ausweisung des Gewerbe-/Mischgebietes Mitterleite-Wambach, das 16,7 Hektar umfasst. Die ÖDP Mainburg verweist auf eine Stellungnahme des BUND Naturschutz, zu finden unter <https://kelheim.bund-naturschutz.de/ortsgruppen/mainburg>.

Diese Stellungnahme ist im Rahmen der gesetzlich festgeschriebenen Öffentlichkeitsbeteiligung vor dem noch ausstehendem endgültigen Stadtratsbeschlusses zu berücksichtigen.

Lokale Argumente gegen die Ausweisung eines Gewerbegebietes in Wambach

Um Mainburg braucht es Ackerland, Wiese, Wald, naturnaher Fläche und Erholungsraum. Die Anwohner von Wambach wollen nicht noch mehr Verkehrsaufkommen, Lärm- und Geruchsbelästigung. Die Verantwortlichen der Stadt Mainburg haben schon in der Vergangenheit genügend Gewerbegebiete ausgewiesen, die mittlerweile nur teils bebaut wurden. In Mainburg gibt es zudem sehr viele innerörtliche Brachen, Leerstände und Konversionsflächen.

Argumente gegen die zunehmende Zersiedelung und den Flächenverbrauch

Der Flächenverbrauch und der Zwang zum Wirtschaftswachstum kann so nicht weitergehen. Der CO2 getriebene Klimawandel wird durch Versteppung aufgrund von übermäßiger Bebauung, Entwässerung, Wasserentnahmen, Hitze- und Dürreperioden lokal verstärkt. Wir erleben eine Art Überbietungswettbewerb der Kommunen was die Ausweisung ständig neuer Gewerbegebiete angeht. Die ÖDP Mainburg fordert eine überregionale Koordination neuer Gewerbeflächen durch die Landkreise, Bezirke oder dem Land Bayern.

Was können Sie tun?

Unterschriften Sie unsere Petition „Kein neues Gewerbegebiet in Wambach!“. Fordern Sie Unterschriftenlisten an via Mail an info@oedp-mainburg.de.

